

## **You´re a winner – Realschulchampion Oberfranken 2023**

Bis auf den letzten Platz besetzt war am 17.11.2023 die Sporthalle der Realschule Ebermannstadt, als sich die oberfränkische Realschulfamilie bereits zum neunten Mal traf, um ihre Besten zu ehren. Der diesjährigen Einladung des Ministerialbeauftragten sowie der Premiumpartner waren wieder zahlreiche Ehrengäste, darunter Ltd. Ministerialrat Konrad Huber, stellvertretender Leiter der Realschulabteilung im Bayerischen Staatsministerium für Unterricht und Kultus, gefolgt, um eine Vielzahl von Schülerinnen und Schülern für erbrachte Leistungen und gezeigtes Engagement in den Kategorien Schulleistung, soziales Engagement, MINT, Sport und kulturell-musisch zu ehren. Das Projekt des Ministerialbeauftragten für die Realschulen in Oberfranken wird neben zahlreichen Sponsoren von den herausragend engagierten Premiumpartnern Rehau Industries SE&Co. KG, Brose Gruppe, Wedlich.Servicegruppe GmbH&Co. KG und den Sparkassen Oberfranken getragen.

„This is the moment we´ll remember, every day for the rest of our lives“ – ein Moment, an den man sich möglicherweise für den Rest seines Lebens erinnert – so begrüßte Johannes Koller, Ministerialbeauftragter für die Realschulen in Oberfranken, die vielen geladenen Gäste. Ein besonderer Gruß galt den geehrten Schülerinnen und Schülern, denn sie seien alle Gewinner, frisch gebackene Champions. Koller brachte zum Ausdruck, dass dies ein passender Impuls sein könne, um sich selbst für die unterschiedlichsten Ziele weiter zu motivieren, um etwas zu erreichen, das eines Champions würdig sei. An diesem Festabend würden Sieger ausgezeichnet und gefeiert, die in den fünf Kategorien, auf die die Realschule in Bayern ein besonderes Augenmerk legt, für unterschiedliche Ziele motiviert sind und aus eigenem Antrieb mehr tun, als verlangt wird – die eben auf ganz besondere Weise „Winner“ sind. Besonders hob Koller die Unterstützung durch das Elternhaus hervor, ohne das viele erbrachte Leistungen nicht möglich wären. Aber auch durch ihre Schulen haben die Champions Begleitung und Unterstützung erfahren, denen dafür Dank gebührt.

Aufgrund sehr guter Schulleistungen durften von der Staatlichen Realschule Neustadt bei Coburg Indira Rahmanovic und Hannes Truckenbrodt das zweite Siegereppchen besteigen, da sie in allen Vorrückungsfächern im Jahreszeugnis 2022/23 die Note 1 aufwiesen.

Der erste Platz in der Kategorie Schulleistung ging unter anderem an Lena Hausdörfer und Marcell Holland von der Realschule Neustadt, die den sagenhaften Gesamtnotendurchschnitt von 1,0 erreichten.

Für außerordentliche sportliche Leistungen wurde Hugo Bauersachs (RS Neustadt b. Co., 3. Platz). geehrt.

Frau Realschuldirektorin Sabine Hoffrichter, die die Geehrten an diesem Abend begleitete, war sehr stolz auf alle erreichten Leistungen.

